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8 Piéces

433 m?

Réf. 85934299
27100 €

Cannes
Maison a louer (06400)
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Nichée au cceur du prestigieux secteur de Super Cannes, cette villa
neuve de 430 m?2 s'étend sur un terrain de 3 000 m2, offrant un cadre
résidentiel incomparable. Elle comprend 5 chambres en suite pouvant
accueillir jusqu'a 10 invités, ainsi qu'un studio indépendant. Les
espaces extérieurs proposent une piscine, un court de tennis privé et
un jacuzzi, parfaits pour la détente et la sérénité. Le rez-de-jardin abrite
un vaste séjour avec cheminée, une salle a manger ouverte sur le jardin
avec vue mer, et une cuisine ouverte. A ce niveau, on trouve également

3 chambres, dont une suite parentale ...

Nestled in the prestigious Super Cannes area, this brand-new 430 m? villa sits on a
3,000 m? plot, offering an unparalleled residential experience. It features 5 en-suite
bedrooms accommodating up to 10 guests, along with an independent studio. The
outdoor spaces include a pool, a private tennis court, and a jacuzzi, perfect for
relaxation and serenity.The garden level hosts a Spacious living room with a
fireplace, a dining room opening onto the garden with sea views, and an open
kitchen. This level also includes 3 bedrooms, one of which is a master suite with a

shower room for him, a bathroom ...
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